



～ 社訓*誠意 ～ 社長室だより



2019年11月末号

もうじき、一年のうちで一番華やいだ街並みを見ることができる月を迎える。

子供が小さい頃はそれこそサンタの役割を果たすために子供に探りを入れてクリスマスプレゼントの品定めをしたり部屋の飾りつけやケーキの予約にドキドキしていた。

正直、私が小学生の頃はクリスマスより正月のお年玉の方を重じ、クリスマスケーキよりおせち、雑煮、初詣が家族団らんの最重要行事だった。渋谷を席卷し全国ニュースになって世間にぎわしているハロウィーンでさえ約20年前に東京ディズニーランドで1日だけ開催されたイベントが日本での広まりの始まりだそうだから当社のメンバーで若い時にクリスマスを楽しみにしていた人は片手以下だろうな～でも、華やいだ街や輝くイルミネーションを見ると心が「ほっこりする」私は毎年一人で車に乗り話題のスポットを巡っている（しかし毎年携帯で蒲鉾が！伊達巻が！明日車出して！の対応をしながらだ）気分を変えることは重要で、新しいひらめきも沸くし、イライラを抑えてくれるから今年も絶対に行く決めてる。昔は保育園児だった子供を会社の会議室でクリスマスケーキに火をともし食事をさせてから10tにバラ積された蒲鉾の山によじ登り荷下ろししたり、仕分けしたりしたものだった。その子供が高校生になると一緒に蒲鉾を店別仕分けしてくれるようになり、蒲鉾の種類に精通するようになった。間違いなく子は親の背中を見て成長してしまう。だから恥ずかしくない背中を作ろうと思っている。「ママは働いている人の家族も支えているんだからね」とぽつんと言った我が子の言葉を私は忘れられない。そんなクリスマスを体験した事も今の私を支えている。皆さんも守るべき人、(自分の信念)を大切に、それを支えに日々を送ってほしい。人に後ろ指射されるような事はせず、どんな人にも真摯に向き合い、ラクビーではないが「ワンチーム」になるように。その過程で意見のぶつかり合いはok！しゃべる事が大切。「目は口ほどにものを言う」なんてもっと先の話。相手の目をみて、自分のおへそを相手に向けて話す。話を聞く。これがコミュニケーション。事務所に出勤したら「おはよう！」タイムカードを押しに来たら「お疲れ様！」「只今帰りました！」ここから始めよう！サンタさんが素敵なプレゼント用意してくれるかもしれないよ。名コーチ達が絶対に欠かせない勝利の秘訣は「コミュニケーション」だ。一人は皆のために皆は一人のために＝ワンチーム＝ビクトリーロード この道、信じて共に歩もう!!



12月に誕生日を迎える方

12月7日 本社 前田憲一 スーパー各店配送担当 12月8日 本社 玉村由香バイト

